

# 楽しい

## 今、まさに満開!

二〇一五年 三月十五日

飯豊中学校 卒生通信 最終号

文責 我妻 早苗

## 旅立ちの日に、ご卒業おめでとうございます

「光陰矢のごとし」、時間はあっという間に過ぎました。

昨日、装飾される前の教室をあとにする時の気持ち…。

今日、体育館で卒業式に臨んだ気持ち、あなたの名前が書かれた卒業証書を手にした時の気持ち…。

三年生みんなで歌う最後の合唱「群青」

堂々と歌いきるあなたに、涙ぐむあなたに…どんな姿であっても、一人一人大切な四十一人の気持ちが込められた合唱。



そして、今、教室で担任の先生の最後のメッセージに耳を傾けているときのあなた達。

学校の中であなた達のことを一番叱って、一番大切にしてくれた担任の先生。

そして、何にもかえられない学級の大切な仲間と、充分に語りつくせましたか？

「この出会いは必然」今、まさにそう思います。出会うべくして出会った仲間たち。

この四十一人との毎日は実にドラマティック。今年度から皆さんと共に過ごした私ですが、どんなことにも手を抜かず、本気で挑む姿勢・表情はピカイチでしたね。だから、授業も最後まで心地よくて、思いや意見や歌声を伝える姿がとても愛おしいものでした。それは三年生全体が、あの惚れ惚れとする合唱のように、いつも「束」になって挑んだ証。

こんな居心地のよさは誰かがつくったものではなく、ここにいる一人一人がこしらえてきたものです。居心地のよい、座り心地のよい椅子は自分で、自分たちで、創り上げたものです。

かけがえのない仲間とのかけがえのない日々は、きつと次の生活の場でも生きてくる！

再会を誓って、今まさにこの飯豊中学校から旅立とうとしている四十一人のみなさん、これからの人生を素敵に彩ってってください。さらに頼もしくなったみなさんと再会できる日を楽しみにしています。

さんがつのさんさんさびしき 陽をあつめ

卒業してゆく 生徒の背中 俵 万智

### 保護者の皆様へ

この三年間、多大なご協力とご理解を頂き誠にありがとうございました。至らぬ点もあつたかと思いますが常に補っていたできました。ありがとうございます。あつという間の三年間ですが、私たち担任団が、学びに向かつてまっすぐで、いつも合唱と共に絆を深めてきた朗らかな生徒と共に、充実した毎日をお過ごしくださいましたのも保護者の皆様のおかげです。お子様の前途ある未来が光り輝くものであることをお祈りいたします。三年間、ありがとうございました。

